

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : JONATHAN ARJUN REZKY PRATAMA
 No. Induk/NISN : 2811/01116010134
 Nama Sekolah : SD Kanisius Kenteng
 Alamat : Kenteng, Kembang, Nanggulan, Kulon Progo

Kelas : VI
 Semester : 1
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama baik pada sikap ketaatan beribadah cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun kejujuran cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 70

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikait	Deskripsi	Nilai	Pre dikait	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	87	B	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami diri sebagai bagian warga dunia dan melibatkan diri dalam berbagai keprihatinan yang ada, baik dalam kemampuan Memahami karya keselamatan Allah melalui para Nabi	84	B	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mengungkapkan diri sebagai bagian warga dunia dan melibatkan diri dalam berbagai keprihatinan yang ada , cukup dalam keterampilan Merwujudkan karya keselamatan Allah yang diwartakan para Nabi
2	PKn	75	90	A	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya, cukup dalam kemampuan Menelaah keberagaman sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat	82	B	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan hasil telaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya dan Menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	75	86	B	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki kemampuan baik dalam Mengaltkan peristiwa yang dialami tokoh dalam cerita fiksi dengan pengalaman pribadi dan Menggali isi teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah yang didengar dan dibaca	82	B	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki keterampilan baik dalam Mengubah teks puisi ke dalam teks prosa dengan tetap memperhatikan makna isi teks puisi dan Menyajikan simpulan secara lisan dan tulis dari teks laporan hasil pengamatan atau wawancara yang diperkuat oleh bukti
4	Matematika	70	78	C	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menjelaskan titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring , perlu bimbingan dalam kemampuan Menjelaskan dan melakukan operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat negatif	81	B	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki keterampilan baik dalam Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat negatif dalam kehidupan sehari-hari dan Menggunakan konsep bilangan bulat negatif (termasuk menggunakan garis m bilangan) untuk menyatakan situasi sehari-hari
5	IPA	75	81	B	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki kemampuan baik dalam Membandingkan cara berkembangbiak tumbuhan dan hewan, perlu bimbingan dalam kemampuan Menganalisis cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungan	83	B	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan karya tentang berkembangbiak tumbuhan dan Melakukan percobaan rangkaian listrik sederhana secara seri dan paralel

6	IPS	75	81	B	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki kemampuan baik dalam Mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN, cukup dalam kemampuan Memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera	82	B	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera dan Menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN
7	SBDB	75	85	B	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami penampilan tari kreasi daerah, baik dalam kemampuan Memahami patung	83	B	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki keterampilan baik dalam Membuat patung dan Membuat reklame
8	PJOK	75	86	B	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami konsep variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam berbagai permainan dan atau olahraga tradisional bola kecil, baik dalam kemampuan Memahami konsep variasi dan kombinasi gerak dasar atletik jalan, lari, lompat, dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga tradisional	85	B	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki keterampilan baik dalam Mempraktikkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam berbagai permainan dan atau olahraga tradisional bola besar dan Mempraktikkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam berbagai permainan dan atau olahraga tradisional bola besar
9	Bahasa Jawa	75	84	B	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami wayang dan jamu Jawa, cukup dalam kemampuan Memahami kata, kalimat, dan wacana sederhana beraksara Jawa yang mengandung sandhangan wyanjana	83	B	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki keterampilan baik dalam Melantunkan tembang macapat Mijil dan menyampaikan parikan dan geguritan dan Menulis kata, kalimat, dan wacana sederhana beraksara Jawa yang mengandung sandhangan wyanjana
10	Bahasa Inggris	70	72	C	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki kemampuan cukup dalam Mengidentifikasi dan melakukan instruksi sangat sederhana dengan tindakan dalam konteks sekolah dan Mengidentifikasi dan melakukan instruksi sangat sederhana dengan tindakan dalam konteks sekolah	72	C	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki keterampilan cukup dalam Membaca nyaring dengan ucapan, tekanan dan intonasi yang melibatkan frasa, kata, kalimat sangat sederhana dalam teks sederhana dan Membaca nyaring dengan ucapan, tekanan dan intonasi yang melibatkan frasa, kata, kalimat sangat sederhana dalam teks sederhana
11	TIK	70	91	A	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki kemampuan sangat baik dalam Pengenalan bagian tampilan dan fungsi pada program Adobe Photoshop dan Pengenalan bagian tampilan dan fungsi pada program Adobe Photoshop	85	B	Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama Memiliki keterampilan baik dalam Pengenalan bagian tampilan dan fungsi pada program Adobe Photoshop dan Pengenalan bagian tampilan dan fungsi pada program Adobe Photoshop

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	A	Memiliki sikap yang sangat baik, disiplin, dan semangat dalam mengikuti kegiatan kepramukaan
2	Tari	B	Siswa mampu dan bisa menari dengan hafal dan luwes
3	Kemartaraman	A	Siswa mampu melaksanakan tata krama, tingkah laku yang sopan dan baik dan berbicara dengan sopan.
4	Karawitan	B	Mampu memainkan Saron 3 dengan baik
5			

D. SARAN-SARAN

Ananda Jonathan Arjun Rezky Pratama
Tingkatkan prestasimu, rajinlah belajar dan jangan lupa berdoa sebelum belajar

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	133 Cm.	
2.	Berat Badan	26,05 Kg.	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.		

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	Lomba Perjusa Kapanewon Nanggulan	Juara 1 Menyanyi, Juara 2 Yel-yel, Juara 2 Kegiatan Perjusa, Juara 3 Penampilan Terbaik, Juara Hrp 2 Memasak
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN


Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Nanggulan, 15 Desember 2023
Wali Kelas,


Rinawati
G. 9890

.....

Mengetahui:
Kepala Sekolah

Kandi Tan Tularsih, S. Pd
G. 9834

